

RD500 : les riverains veulent une déviation, « la priorité des priorités »



Alors que tous les acteurs concernés ont donné leur accord, les riverains ne souhaitent pas voir le dossier de la déviation passer aux oubliettes. Photo Progrès/Jean Marc BERTHOMIER

Agacés par le peu d'évolution qu'ils notent dans le dossier de la déviation du boulevard Fayol, Daniel Cartier et Paul Bertrand, les deux coprésidents de l'Association des riverains, viennent de reprendre la plume. Devant le peu d'empressement du conseil départemental de la Loire, par un courrier en date du 16 novembre, ils ont choisi de s'adresser à Laurent Wauquiez, président de la région Auvergne Rhône-Alpes, afin de lui demander son concours « pour sortir ce dossier de l'enlisement dans lequel il se trouve », rappelant que la construction de la déviation doit être « la priorité des priorités en matière d'aménagement routier dans la Loire ». Ils se tiennent prêts, expliquent-ils, en outre, pour se faire entendre, à « appeler, à descendre sur le boulevard, dès que ce sera possible ». Par ailleurs, ils ont également écrit à Julien Luya pour lui demander une entrevue. En effet, ils souhaitent pouvoir présenter au nouveau maire de Firminy, l'ensemble des dossiers dont ils sont porteurs, parmi lesquels on retrouve bien sûr la déviation mais aussi des soucis que les habitants du quartier rencontrent au quotidien, aménagements souhaités, incivilités, propreté ou autres.